

Para publicación: de inmediato

El Grupo Koehler celebra a sus graduados

- **Los graduados reciben sus certificados y actas de Koehler**
- **Siete aprendices y una estudiante dual han concluido con éxito su formación**
- **Capacitación de ascenso de siete empleados aprobada en los más diversos formatos**

Oberkirch, Alemania, 21.09.2023 – En septiembre, siete aprendices y una estudiante dual concluyeron su formación profesional, y siete empleados concluyeron con éxito su cualificación de ascenso profesional en Koehler. Para el Grupo Koehler es de gran importancia el tema de la formación profesional y el perfeccionamiento. Koehler proporciona su formación a un total de más de 90 aprendices y estudiantes en 4 sedes en Alemania, y a continuación les ofrece posibilidades de ascenso individuales y de alta calidad. En total, más de 1,000 participantes se inscriben cada año en los más diversos cursos de capacitación. Unos 25 empleados se encuentran constantemente en una capacitación de ascenso. Stefan Grözinger, director de formación profesional y perfeccionamiento, Joachim Uhl, director de planta en Kehl, y los directivos celebraron juntos a graduados y graduadas.

La alta calidad de la formación en Koehler justifica el sello de calidad BEST PLACE TO LEARN®, con el cual ha sido certificada de nuevo la empresa.

Felicitaciones a los graduados y graduadas de Koehler por su formación profesional y perfeccionamiento en Koehler

En un íntimo marco festivo, los graduados y graduadas que aprobaron la prueba en Koehler recibieron las felicitaciones de los directores de formación, el director de planta, el director general de producción, así como de los correspondientes directivos. En el marco de la celebración, todos y todas recibieron solemnemente sus certificados con un acta de Koehler realizada en papel creado a mano.

Las capacitaciones de ascenso se aprobaron en los más diversos formatos. A tiempo completo o estudiando en forma paralela al trabajo, los empleados y empleadas invirtieron mucha energía y tiempo para lograr su título correspondiente. En este proceso recibieron el apoyo del departamento de desarrollo de personal del Grupo Koehler, porque Koehler considera tanto el desarrollo profesional como también el desarrollo personal como una preparación esencial para nuevas tareas y desafíos. "Les agradecemos mucho a los graduados y graduadas su compromiso y capacidad de resistencia. Ahora podrán aplicar lo que han aprendido en su trabajo cotidiano. También este año pudieron terminar con muy buenas calificaciones", explica Stefan Grözinger, director de formación profesional y perfeccionamiento. Además hubo ganadores de premios con especiales logros entre los celebrados.

Koehler pudo felicitar por concluir con éxito su formación profesional y su estudio dual a las siguientes personas: Ann-Sophie Ihle (licenciatura en ciencias, informática empresarial), Denis Klepek (electricista en ingeniería industrial), David Vogt (mecánico industrial), Thibaut Richling (tecnólogo en papel), Alexander

Koehler Holding SE & Co. KG

Hauptstraße 2 · 77704 Oberkirch · Germany · Phone +49 7802 81-0 · Fax +49 7802 81-4330 · www.koehler.com
Sitz: D-77704 Oberkirch · Amtsgericht Freiburg i. Br. · HRA 490392

Skardov (tecnólogo en papel), Noah Schröder (tecnólogo en papel), Paul Lukianov (tecnólogo en papel), Sebastian Tyl (tecnólogo en papel).

Por concluir con éxito su capacitación de ascenso profesional, Koehler felicitó a las siguientes personas: Dennis Kopf (licenciatura en administración de empresas), Patrick Sastalla (maestro industrial en producción de papel), Tobias Schappacher (maestro industrial en producción de papel), Nils Vogler (maestro industrial en producción de papel), Jannik Wohlschlegel (tecnólogo en papel educación a distancia), Alexander Mompas (tecnólogo en papel educación a distancia) y Ralf Streif (maestro industrial en producción de papel).



Figura 1: Por haber concluido con éxito su formación profesional y perfeccionamiento, los graduados de la sede de Oberkirch reciben sus certificados de manos de Stefan Grözinger (izquierda), director de formación profesional y perfeccionamiento, Bettina Hederer (segunda desde la derecha), coordinadora de desarrollo de personal y Thomas Riehle (derecha), director de producción de la fábrica de Oberkirch. / Fuente: Grupo Koehler



Figura 2: Fila trasera, de izq. a der.: Bettina Hederer, coordinadora de desarrollo de personal, Stefan Grözinger, director de formación profesional y perfeccionamiento, Jens Panther, director de producción PM 8, Thomas Peter, director general de producción de Kehl, Arne Schaper, director de producción PM 1, y Joachim Uhl, director de planta en Kehl entregaron las actas a los graduados en la sede de Kehl de Koehler Paper. Fuente: GrupoKoehler

Más información sobre el Grupo Koehler

El Grupo Koehler se fundó en 1807, y desde el principio hasta ahora se ha dirigido como una empresa familiar. El negocio fundamental del grupo es el desarrollo y la producción de papeles especiales de alta calidad. Entre ellos se cuentan, entre otros, papeles térmicos, cartón para naipes, posavasos, papeles finos, papeles autocopiantes, papeles reciclados, papeles decorativos, cartón de pulpa de madera, papeles de sublimación, y desde 2019 también innovadores papeles especiales para la industria del empaque. En Alemania, el Grupo Koehler, con sus cerca de 2,500 empleados y empleadas, cuenta con cinco sedes de producción, y otras tres se encuentran en los Estados Unidos. El Grupo desarrolla actividades internacionales, su participación de importaciones fue en 2022 de aprox. 75%, con una facturación anual de 1.3 mil millones de euros.

Como empresa que utiliza grandes cantidades de energía, Koehler invierte con su división de negocios Koehler Renewable Energy en proyectos de energía renovable, como energía eólica, energía hidráulica, energía fotovoltaica y biomasa. El Grupo Koehler se ha fijado como objetivo producir hasta el año 2030 más energía de fuentes renovables de la que requiere para la producción de papel.

Con el área de negocios Koehler Innovative Solutions, Koehler realiza colaboraciones con empresas emergentes, con el objetivo de fomentar las innovaciones en los áreas de negocio fundamentales papel y energías renovables.

Más información en: <https://www.koehler.com>

Su persona de contacto:

Alexander M. Stöckle

Responsable de prensa Grupo Koehler

Teléfono +49 7802 81-4749

Correo electrónico: alexander.stoeckle@koehler.com